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Assunto: 5ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO DO IFMG – 

CAMPUS AVANÇADO ITABIRITO 

 

Às 17 horas do dia 15 do mês de julho de 2016  reuniu-se o Conselho Acadêmico do 1 

campus na sala de reuniões – 2º. pavimento do Campus. Estiveram presentes, conforme Lista 2 

de Presença anexa, os seguintes membros: Presidente: Fernanda Pelegrini Honorato 3 

Proença. Representantes do corpo docente: Lícia Flávia Santos Guerra e Marcus Vinícius 4 

de Freitas Diadelmo. Representante da Direção de Ensino: Daniel França Fonseca. 5 

Representante da Coordenadoria de Extensão: Adriana Luziê de Almeida. Representante da 6 

Coordenadoria de Pesquisa: Patrícia Elizabeth de Freitas. Representante do corpo técnico 7 

administrativo: Rômulo Pereira Xavier. Representantes do corpo discente- cursos técnicos: 8 

Vinícius Henrique Cardoso de Lima e João Victor dos Reis Soares. Representante do 9 

corpo discente- graduação: Jardel Santos Anastácio. Não houve representante da 10 

Coordenadoria de Administração e Planejamento. A Presidente do Conselho abriu os 11 

trabalhos apresentando a pauta proposta e divulgada anteriormente. 1. Aprovação das Atas 12 

da 4ª. Reunião e da Reunião Extraordinária; 2. Aprovação do Regimento do Conselho 13 

Acadêmico (Comissão de elaboração: Fernanda, Rômulo e Marcus; 3. Aprovação do 14 

organograma do Campus; 4.  15 

Edital de preenchimento de vagas remanescentes do curso Técnico em Eletroeletrônica 16 

5. Balanço das ações 2016 e planejamento 2017; 6. Demandas levantadas pelos alunos. 17 

Não houve solicitação de inclusão de novos itens. Procedeu-se ao primeiro item da pauta. 1. 18 

Aprovação das Atas da 4ª. Reunião e da Reunião Extraordinária. As referidas Atas foram 19 

submetidas a apreciação pela Presidente. Após serem aprovadas por unanimidade, foram 20 

assinadas pela Presidente e pelos demais presentes na reunião. Procedeu-se para o segundo 21 

item da pauta. 2. Aprovação do Regimento do Conselho Acadêmico (Comissão de 22 

elaboração: Fernanda, Rômulo e Marcus. A Presidente disponibilizou cópia do regimento 23 

do conselho acadêmico aprovado ad referendum pelo Reitor da gestão anterior, conforme 24 

Resolução N.035 de 26 de abril de 2012 para os membros apreciarem. O Art. 10 gerou 25 

dúvida sobre a computação de faltas das reuniões. Após discussões chegou-se a conclusão 26 

que o ideal seria alterar o texto do artigo. A Presidente sugeriu que a comissão do regimento 27 

averiguasse a possibilidade de melhoria de texto para o referido artigo. A reunião prosseguiu 28 

para o terceiro item da pauta. 3. Aprovação do organograma do Campus. Discutiu-se que a 29 

formação de um organograma envolve a definição, inicialmente, das chefias imediatas. Dessa 30 
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forma, a Presidente informou que disponibilizará um organograma para os diretores e 31 

coordenadores on-line para esboço. A Presidente apresentou dois organogramas como 32 

exemplo, sendo um do IFMG – Campus Ouro Preto, caracterizado por possuir muitas 33 

ramificações devido ao grande número de pessoal. Além de um do IFMG – Campus 34 

Avançado Ponte Nova com menos ramificações, se comparado ao do campus Ouro Preto. A 35 

Presidente ressaltou que a realidade do campus Itabirito se assemelha à do campus Avançado 36 

Ponte Nova. Após a apresentação dos exemplos, a Presidente ressaltou que disponibilizará o 37 

organograma para esboço. A reunião prosseguiu para o próximo item. 4. Edital de 38 

preenchimento de vagas remanescentes do curso Técnico em Eletroeletrônica. A 39 

Presidente passou a palavra para o Professor Marcus, coordenador do curso Técnico em 40 

Eletroeletrônica, o qual solicitou a inclusão deste item na pauta. O Professor Marcus 41 

informou que não seriam preenchidas todas as vagas ofertadas para o curso Técnico em 42 

Eletroeletrônica no Vestibular 2016/2. Dessa forma, apresentou a necessidade de abrir um 43 

processo seletivo ou chamada pública para preenchimento das vagas. A Presidente informou 44 

que a Direção Geral, juntamente com a Direção de Ensino e Coordenação do curso se 45 

organizariam para definir o procedimento de preenchimento das vagas. Procedeu-se para o 46 

próximo item da pauta. 5. Balanço das ações 2016 e planejamento 2017. A Presidente 47 

apresentou planilha de orçamento e planejamento para o ano de 2016. Informou que o MEC 48 

bloqueou 30% no orçamento do ano vigente, 2016, do Campus, o que implica no corte de 49 

itens de compra e compromete o planejamento de 2017. A Professora Patrícia, coordenadora 50 

de Pesquisa, informou que os recursos de pesquisa não foram liberados, inviabilizando o 51 

início de um projeto de pesquisa aplicada. A Presidente informou que enviará um memorando 52 

ao Pró-Reitor de Pesquisa, Neimar, informando a necessidade de liberação do recurso. 6. 53 

Demandas levantadas pelos alunos. O aluno Vinícius apresentou as demandas levantadas 54 

pelos alunos. A turma de Informática solicitou a não apresentação de trabalhos na Semana 55 

Nacional de Ciência e Tecnologia - SNCT. O Professor Daniel informou que as atividades da 56 

SNCT são previstas para todo o Campus. Desta forma, não é possível uma turma não fazer 57 

parte de uma atividade prevista. A reunião foi encerrada pela Presidente deste Conselho e por 58 

mim, Marcus Vinícius, realizado o registro nesta ata de reunião de trabalho. 59 
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